

Semblanza de Antonio Gómez Cortés

El Dr. Antonio Gómez estudio la carrera de Ingeniería Química en la BUAP y se graduó en 1987 con una tesis realizada en el Instituto de Física de la UNAM bajo la dirección del Dr. Sergio Fuentes Moyado. Posteriormente realizó sus estudios de Maestría en Ciencia de Materiales en la UNAM graduándose en 1996 con una tesis dirigida por la Dra. Gabriela Díaz Guerrero. Realizó sus estudios de Doctorado en Ciencia de Materiales en la UAEM graduándose en 2008 bajo la dirección de la Dra. Gabriela Díaz y el Dr. Jesús Arenas. En 1987 se incorporó al Instituto de Física de la UNAM como personal Académico donde continúa laborando hasta la fecha. El Dr. Gómez ha asistido y participado con trabajos presentados en todos los Congresos, Seminarios y Simposios organizados por la ACAT desde el “I Seminario Internacional de Catálisis” realizado en Vista Hermosa Morelos en el año de 1988”. De igual manera participará en el Congreso que organiza la ACAT para realizarse en noviembre próximo. El Dr. Gómez ha sido Miembro del Consejo Directivo de la Academia de Catálisis A.C., durante el periodo 2011-2013 con cargo de Primer Vocal.